

Les Amis de Tous les Enfants du Monde fêtent leurs 30 ans ! avec Patrick Richard et Steve Gernez



Déjà 3 belles décennies de chanson, partout en France et dans le monde francophone, pour annoncer un message de Solidarité, de Partage, de Paix et d'Amour, en faveur des droits des enfants...

Cela mérite bien une grande fête !

3 veillées exceptionnelles
3 soirs de suite dans 3 lieux différents

Jeudi
20
OCTOBRE

Arras

Eglise St Sauveur
20h

Vendredi
21
OCTOBRE

Seclin

Eglise St Joseph
20h

Samedi
22
OCTOBRE

Somain

Eglise St Michel
20h



**VENEZ NOMBREUX...
INVITEZ VOS AMIS...**

Entrée libre
Participation volontaire

ADF-BAYARD
MUSIQUE
au cœur de la musique

